
 

Acta N° 016/2024 

Sesión Extraordinaria – 14/02/2024 

Siendo las 19,00 hs del día miércoles 14 de febrero de 2024, se reúnen en el Recinto 

del Honorable Concejo Municipal de San Jerónimo Norte, cito en calle San Martín 687, 

los Concejales Mariela Albrecht, Andrea Casco, Lucia Tione, Silvana Pierotti, Marcos 

Donnet y Valeria Marengo. Habiendo quórum legal se da inicio a la Sesión 

Extraordinaria N° 16.  

Para comenzar invitamos al Concejal Marcos Donnet a dar izamiento de la Bandera 

Nacional. 

A continuación, vamos a desarrollar el Orden del Día de esta Sesión: 

I) Asuntos Entrados: 

• Proyecto de ORDENANZA del DEM en referencia a: “PRESUPUESTO 2024”  

Dicho Proyecto gira a las Comisiones de GOBIERNO, PRESUPUESTO y OBRAS. 

• Proyectos de ORDENANZA del DEM en referencia a: Adhesión Leyes Provinciales 

Nº 13.133 de Tránsito y Ley Nº 13.774 Código de Convivencia. Código Normativo 

Área de Alimentos Municipal.   

Ambos Proyectos giran a las Comisiones de GOBIERNO, PRESUPUESTO y 

OBRAS. 

 

II) Notas recibidas: 

• De la Intendente Paola Devesa Ronchino solicitando la realización de una 

Sesión Extraordinaria.  

• De la Intendente Paola Devesa Ronchino solicitando la realización de una 

Sesión Extraordinaria.  

• De la Intendente Paola Devesa Ronchino solicitando un nuevo pedido de 

Sesión Extraordinaria. 

Pide la palabra la Concejal Tione y expresa: “yo simplemente… ya que los dos 

Proyectos se giraron a las Comisiones correspondientes y también para aclararle a la 

ciudadanía que no se van a dar tratamiento en esta Sesión y que es una Sesión corta, un 

llamado a cumplir con una cuestión administrativa que requiere del tratamiento de estos 

Proyectos, es por eso que tuvimos que hacer la Sesión Extraordinaria que se le solicitó 

a la Presidente 3 veces y vamos a darle tratamiento en los próximos días en las  

 



 

Comisiones como corresponde, cumpliendo con lo que dice nuestro Reglamento 

Interno, simplemente eso para aclarar porque es tan corta esta Sesión.” 

Pide la palabra la Concejal Albrecht y expresa: “vuelvo a instar a la Intendencia y a sus 

secretarios a que contesten el pedido de informe para que nosotros podamos evaluar 

además de la Tributaria el Presupuesto 2024, así que seguimos esperando la respuesta 

al Pedido de Informe.” 

Sin más intervenciones se invita al Concejal Donnet al arriamiento de la Bandera 

Nacional. 

Siendo las 19,05 hs damos por finalizada la Sesión.  

 

 

 

 


